

Präsente vom Fischer-Nikolaus

Weihnachtsfeier 2015 des Fischereivereins Altdorf e. V.

WINKELHAID – Traditionell lud der Fischereiverein Altdorf zur Weihnachtsfeier in den festlich geschmückten Saal des Sportheimes in Winkelhaid ein. Es fanden sich wieder viele Mitglieder und zahlreiche Ehrengäste mit ihren Angehörigen zu dieser stimmungsvollen Veranstaltung ein.

Der 2. Vorsitzende, Jürgen Wahl-eder, freute sich sehr, die Ehrenvorstände Willi Behr, Eduard Weiß und Jörg Zitzmann, die Ehrenmitglieder Erwin Stepper, Gottfried Döppl und Michael Ringel, die beiden Ehrenpräsidenten des Fischereiverbandes Mittelfranken Dr. Christoph Maier und Fritz Loscher-Frühwald sowie die anwesenden Vereinsmitglieder mit ihren Angehörigen, begrüßen zu dürfen.

Jörg Zitzmann, Präsident des Mittelfränkischen Fischereiverbandes und Ehrenvorstand, würdigte in seinem Grußwort die Aktivitäten des Fischereivereins Altdorf.

1. Vorsitzender Christian Wagner ließ das vergangene Fischerjahr noch einmal Revue passieren und hob einmal mehr die Bedeutung des Vereinslebens in der Gesellschaft hervor und

würdigte die Arbeit der Ehrenamtlichen.

Er informierte über die zahlreichen Aktivitäten und Aktionen. Wagner freute sich über das Engagement der Vereinsmitglieder bei der Renaturierung des Teufelsgrabens zwischen Rasch und Prackenfels, um eine natürliche Population der Bachforelle in der Schwarzach zu erhalten.

Er berichtete auch über die Renovierung des Vereinsheimes und stellte in diesem Zusammenhang die neue Pächterfamilie Müller vor.

Im Sommer erhielt der Verein eine Hiobsbotschaft über die Sperrung des Birkensees aufgrund der festgestellten Schadstoffbelastung. Wagner betonte, dass auch der Fischbestand, der über viele Jahrzehnte vom Fischereiverein mühsam aufgebaut wurde, mit PFT belastet ist und deshalb das Angeln bis auf Weiteres untersagt ist.

Seinen Dank richtete der Vorsitzende an alle Unterstützer, Helfer und Gönner.

Den besinnlichen Teil der Weihnachtsfeier gestalteten die „Acoustic Affairs“ mit ihren musikalischen Darbietungen und Günter Heinrich



Der Fischer-Nikolaus hatte für den Nachwuchs Präsente dabei.

Foto: Wagner

unterhielt die Anwesenden mit kurzweiligen Vorträgen.

Natürlich durfte auch der Fischer-Nikolaus nicht fehlen, der die an-

wesenden Kinder mit vielen Leckereien bedachte.

Nach dem gemeinsam gesungenen Weihnachtslied „Stille Nacht, heilige

Nacht“ begann der Losverkauf für die von den Gönnern unterstützte Tombola mit über 900 tollen Preisen, die heiß begehrt waren.